



ALTPFADFINDERVEREIN BISCHOFSTEIN

www.bischofstein.ch

Liebe APVlerinnen

Liebe APVler

Bezüglich Corona lernen wir dazu, daher können wir jetzt schon mit Bestimmtheit sagen, **dass die APV-GV 2022 im Januar nicht stattfinden kann.**

Die aktuellen bundesrätlichen Verfügungen gelten bis zum 24. Januar - was danach kommt, wissen wir nicht. Sicher ist hingegen, dass 3 Tage Vorlaufzeit bis zur GV nicht reichen, um in irgendeiner Weise zu reagieren. Dazu kommt, dass die aktuellen Corona-Regeln die GV auf maximal 30 Personen begrenzen und dieser Numerus Clausus zum möglichen Ausschluss von Teilnehmenden führen würde. Etwas, was wir keinesfalls wollen!

Alea iacta est! Wenden wir also den Blick nach vorne.

Wir haben zwei **Ersatzdaten** festgelegt und bitten euch diese freizuhalten.

1. Ersatzdatum: **29. April** (Freitag nach der Osterwoche)
2. Ersatzdatum: **10. Juni** (Freitag nach Pfingsten)

Die ordentliche Einladung zur GV lasse ich euch vor Ostern zukommen.

Die Traktandenliste und den Jahresbericht des Präsidenten findet ihr im Anhang.

Nochmals ein Blick nach vorne:

Neujahrs-Apéro

Am **Freitag, 28. Januar** lade ich euch von 19 - 20 h wiederum zu einem virtuellen Anstossen aufs neue Jahr ein. Ich freue mich auf ein "Wiedersehen", vor allem haben so auch unsere "Aussenstellen", z.B. Florida (Micky), Wien (Cobra) oder Vogtsburg (Jimmy, welcher nicht mehr an die GV kommen kann), die Chance teilzunehmen und mit dem Verein verbunden zu bleiben.

APV-Bummel

Weiter möchte ich das Thema APV-Bummel anschneiden:

Das traditionelle Datum ist der Samstag vor dem Betttag. Wie immer suchen wir jemanden, der/die den Bummel vom **17. September 2022** organisiert. Für eure Wortmeldung und euer Engagement schon mal herzlichen Dank.

Bei Fragen stehe ich euch unter 076 417 90 32 gerne zur Verfügung.

Nun wünsche ich euch eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Und dies bei bester Gesundheit, dem wohl Wertvollsten, was wir haben.

Für den Vorstand

Der Vorstand lädt Euch herzlich ein zur

APV-Generalversammlung 2021

Wir freuen uns auf Euer zahlreiches Erscheinen am

~~Freitag, den 28. Januar 2022~~

1. Ersatzdatum: Freitag, 29. April

2. Ersatzdatum: Freitag, 10. Juni

Restaurant Rheinfelderhof
Hammerstrasse 61, 4058 Basel
(Säli im 1. OG)

Beginn: 18.30 Uhr

Traktandenliste:

1. Anträge zur Traktandenliste
2. Protokoll der GV 2021
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Kassabericht und -rechnung 2021
5. Beitrag 2022
6. Décharge und Wahlen
7. Mutationen
8. Bummel 2022
9. Aus dem Leben der Abteilung
10. Heim
11. Varia

Anschliessend findet wie gewohnt unser
gemeinsames Nachtessen statt.

Kosten Fr. 40.-- (inkl. Mineral und Kaffee)
Wyy, Digéstif etc. us em aige Portemonnaie

Jahresbericht des APV-Präsidenten

Liebe APVlerinnen und APVler

Wir erlebten das erste Jahr in der sogenannten "neuen Realität". Diese forderte uns vor allem eine pfaderische Kernkompetenz ab: Die Fähigkeit zu improvisieren. Egal was man (ab)machte und organisierte, immer hing das Damokles-Schwert namens Corona darüber - und nicht selten fiel es herunter...

Das Vereinsjahr war noch jung, als sich bereits abzeichnete, dass es anders als gewohnt verlaufen würde. Corona verunmöglichte die GV Ende Januar durchzuführen. Stattdessen stiessen wir miteinander per Videokonferenz aufs neue Jahr an und rätselten dabei, welches der zwei Verschiebedaten wohl zum tragen komme... Es war dann das spätere (nach Pfingsten), als wir die GV endlich durchführen konnten.

Die Runde war mit 20 Teilnehmenden überschaubar klein. Manch einem war es noch zu unwohl, sich wieder in eine grössere Menschenmenge zu begeben.

Beim Bummel hatten wir mehr Glück: Dieser konnte normal stattfinden, führte uns ins Schweizerische Tropeninstitut und hatte eine enorm gute Beteiligung.

Zu guter Letzt durfte ich am 12. November Karli zu seinem 90. Geburtstag gratulieren.

Auch dem Bischofstein war dieses Jahr mehr gegönnt: Ein gut besuchtes Pfila, die Durchführung des nachgeholtten Jubi-Solas und weitere Anlässe. Auch die Übungen konnten "normal" durchgeführt werden. Wobei in diesem Falle "normal" draussen, mit Maske (ab 16 Jahren) und mit minimalem Körperkontakt hiess. (Man stelle sich unter diesen Bedingungen einen Bändeliramsch vor...)

Aber dann kam der Herbst und mit ihm die nächste Welle: Das Niggi-Näggi-Weekend musste kurzfristig abgesagt und durch einen Nachmittag ersetzt werden.

Und was erwartet uns bezüglich Weihnachten und GV 2022?

Egal, Hauptsache es bleiben alle gesund!

eure Präsi

Morchle